
 
1. Arconcello: Gerät aus der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts zum Wassertransport. 

Es bestand aus einem gebogenen Stock mit Einkerbungen an den Enden, der auf 
den Schultern getragen wurde und das Tragen von zwei vollen Wassereimern 
ermöglichte. 
 

2. Heuschneider: Landwirtschaftliches Gerät aus der ersten Hälfte des 20. 
Jahrhunderts, bestehend aus einer scharfen Metallplatte mit Holzgriff, das zum 
Schneiden von Futter verwendet wurde. 
 

3. Heugabel: Landwirtschaftliches Gerät aus der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts, 
ähnlich einem Rechen, verwendet zum Einsammeln von Heu und Stroh, mit Holzstiel 
und einem Metallkopf mit zwei Zinken, genannt „Rebbi“. 
 

4. Rechen: Landwirtschaftliches Gerät aus der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts, 
vollständig aus Holz, verwendet zum Sammeln von Heu und Stroh. 
 

5. Joch: Vorrichtung aus Holz und Metall aus der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts, in 
der Landwirtschaft verwendet, um zwei Zugtiere gemeinsam an der Vorderseite des 
Körpers zu befestigen. 
 

6. Packsattel: Tragevorrichtung für Lasttiere aus der ersten Hälfte des 20. 
Jahrhunderts, ausgestattet mit Metallteilen. 
 

7. Pflug: Landwirtschaftliches Gerät aus der ersten Hälfte des 20. Jahrhunderts, 
verwendet zur Bodenbearbeitung und Vorbereitung für nachfolgende 
landwirtschaftliche Arbeiten. 
 

8. Deichsel: Teil eines landwirtschaftlichen Geräts oder Wagens, der zur Verbindung 
mit Zugtieren dient. 
 

9. Ladekorb: Korb aus Weidengeflecht, der als Ladefläche auf einem radlosen 
landwirtschaftlichen Schlitten („Treggia“) diente, der meist von einem 
Ochsengespann gezogen wurde. 
 

10. Fass: Umgebauter Behälter, der in der Landwirtschaft der ersten Hälfte des 20. 
Jahrhunderts verwendet wurde, mit eingebautem Trichter oder „Tramagena“ zur 
Sammlung von Getreide. 
 

11. Sprühgerät: Gerät zur Vernebelung oder Verteilung von Flüssigkeiten oder Pulvern 
in der Landwirtschaft. 

12. Trichter: Behälter mit einer Öffnung am Boden, der zum Leiten und Dosieren von 
Getreide verwendet wurde. 
 



 
 
 

1. Arconcello: A tool from the first half of the 20th century used to transport water, 
consisting of a curved stick with notches at both ends. It rested on the shoulders and 
allowed the user to carry two full buckets of water. 
 

2. Hay cutter: An agricultural tool from the first half of the 20th century, made of a sharp 
metal blade with a wooden handle, used to cut forage. 
 

3. Pitchfork: An agricultural tool from the first half of the 20th century, similar to a rake, 
used for collecting hay and straw. It had a wooden handle and a metal head with two 
prongs called "tines." 
 

4. Rake: An agricultural tool from the early 20th century, entirely made of wood, used to 
gather hay and straw. 
 

5. Yoke: A wooden and metal device from the first half of the 20th century used in 
agriculture to harness two draft animals together by the front of their bodies. 
 

6. Pack saddle: A transport device for animals from the first half of the 20th century, 
equipped with metal parts. 
 

7. Plough (Plow): An agricultural tool from the first half of the 20th century used to turn 
the soil and prepare it for further farming work. 
 

8. Drawbar/Shaft: The part of an agricultural cart or device used to connect it to draft 
animals. 
 

9. Load basket: A wicker basket used as a loading surface placed on a wheel-less 
agricultural sled known as a “treggia,” typically pulled by a pair of oxen. 
 

10. Barrel: A repurposed container used in agriculture during the first half of the 20th 
century, fitted with a hopper or “tramagena” to collect grains. 
 

11. Sprayer: A device used to disperse liquids or powders for agricultural applications. 
 

12. Hopper: A container with an opening at the bottom, used for channeling and 
dispensing grains. 
 

 

 

 


	 

